

HERMANDADES | La Columna

Don Felipe VI preside el Comité de Honor de los actos conmemorativos del 475 aniversario fundacional de la Archicofradía de la Columna

La vinculación de la congregación de la tarde-noche del Jueves Santo prieguense con la Casa Real se remonta a 1867.

Viernes 27 de diciembre de 2024 - 09:30



Su Majestad el Rey, Don Felipe VI, ha aceptado la presidencia del Comité de Honor de los actos conmemorativos del 475 Aniversario Fundacional de la Pontificia y Real Archicofradía Sacramental de la Santa Vera Cruz, Nuestro Padre Jesús en la Columna y María Santísima de la Esperanza.

Así lo ha hecho público la congregación de la tarde-noche del Jueves Santo prieguense en sus redes sociales, indicando que dicha petición le fue solicitada en un escrito dirigido al Jefe de la Casa de S.M. el Rey el pasado 19 de

septiembre, certificando la aceptación de dicha petición la correspondiente credencial emitida por la Casa Real con fecha 13 de diciembre, dirigida al Hermano Mayor.

La Pontificia y Real Archicofradía Sacramental hace constar que, “supone todo un honor que Su Majestad el Rey presida nuestro Comité de Honor, lo que le agradecemos públicamente, renovando de esta manera los lazos históricos que nos unen a la Corona de España”.

En este sentido, cabe reseñar que la vinculación de la hermandad columnaria con la Casa Real española se remonta al 1 de febrero de 1867, fecha en la que S.M. la Reina Doña Isabel II firmó el decreto de aprobación de las nuevas Constituciones de la Hermandad. Posteriormente, en 1890, con motivo de la grave enfermedad que padeció siendo un niño S.M. el Rey Don Alfonso XIII, llegándose incluso a temer por su vida, la Hermandad, “pidió con fe conservara la preciosa vida del augusto Monarca, ofreciendo para en su día y como un acto de acción de gracias, costear del peculio particular de los cofrades, una suntuosa función religiosa, si por su infinita misericordia aquel peligro desaparecía”, enviando S.M. la Reina Regente, Doña María Cristina, como representante a la misma, al Sr. Gobernador Civil de la Provincia.

Más adelante, el 16 de abril de 1902, en escrito de la Mayordomía Mayor de Su Majestad, S.M. la Reina Regente Doña María Cristina, a solicitud de la Hermandad, se sirvió aceptar para su augusto hijo el Rey Don Alfonso XIII el título de Hermano Mayor Honorífico. Y también en 1990, con motivo del centenario de la celebración citada con anterioridad, la Pontificia y Real Archicofradía solicitó la presencia entre nosotros de

S.M. el Rey de España.

Con esta aceptación, el Comité de Honor de los actos conmemorativos del 475 aniversario fundacional está presidido por Su Majestad el Rey Don Felipe VI, formando parte del mismo el obispo de Córdoba, Demetrio Fernández González; Juan Manuel Moreno Bonilla, presidente de la Junta de Andalucía; Pedro Fernández Peñalver, delegado del Gobierno de España en Andalucía; Juan Ramón Valdivia Rosa, alcalde de Priego; Salvador Fuentes Lopera, presidente de la Diputación Provincial; Mario Iceta Gavicagogeascoa, arzobispo de Burgos y Hermano Mayor Honorario de la Archicofradía; y Ángel Cristo Arroyo Castro, arcipreste de Priego y Párroco de Ntra. Sra. de la Asunción.